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でとうございます。本年も第四地区住民自治協議会の活動にご理解及

ます。
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平成 22 年を締めくくるべく、12 月に第四地区住民を対象とした「男女共同参画講座」及び

交通安全・防犯教室」を開催しました。交通安全・防犯教室については、第四地区内の高齢者

対象に、２部構成（「第一部：交通安全教室」「第二部：防犯教室」）にて実施しました。

いずれの講座（教室）につきましても、社会にて課題となっている事項を取上げて、それぞれ
テーマについて、見識を深めました。

信州大学教育学部の松岡英子教授を

お招きして“男女共同参画”社会につい

て考えました。

近年、40 代・50 代男性の自殺者が

増加している様子です。経済不況の中

“男は一家を支えていかなければなら

ない。”という思い込みも、自殺増加の

一つの要因ではないか？とのことでし

た。確かに、そうかもしれません。

社会が作ってきた“男女”のイメージ

に対する固定観念（男【女】はこうある

べきという思い込み）を取り払っていか

なければならないと感じました。

第一部の交通安全教室では、市交通

策課担当及び市交通安全教育講師

お招きし、ビデオ上映及び寸劇等に

り、自転車の運転に関すること及び

くなってからの歩行にあった服装

について、おもしろおかしく講話等

ただきました。

第二部の防犯教室では、長野中央警察

署担当者及び長水防犯協会事務局職員を

お招きして、最近世間を騒がしている“振

込め詐欺防止”に関して紙芝居形式の講

話や防犯替え歌合奏、詐欺の事例を交え

た講義をいただきました。



交通安全教室では、自転車（自転車に限らず）を運転するときは、“かもしれない運

転（車が交差点から出てくるかもしれないetc.）”“思いやり運転（道路はみんなのもの。

特に歩行者には優しい運転を・・）”の大切さを改めて認識しました。

防犯教室では、振込め詐欺に共通する特徴について見識を深めました。幾つかある内

の最大の特徴は“今日中に、何か（振込み）をしなければ間に合わない”というように、

必ず「今日中」という言葉がついてくるとのことでした。皆さん、気を付けましょう。

「ちょっと人の見方を変えれば・・・・」
今回の講座の中では、男女の気づかない思い込み（ジェンダー）につ

いて考えるとともに、人の見方を“ちょっと変えると・・・・”について考えさせられ

ました。「あの人はこういう人だ（こういう人だと聞いている。）」等、性別に限らず、

人を見るときも、思い込みがあるかもしれません（間違いなくあると思います。）。

また、人にはタイプが“合う人”“合わない人”等様々だと思います。私を含めて・・・

しかしながら、その人の見方を変えると、自分の気持ちも少し変わるかもしれません。

講座で取上げられた“人の見方”の“ひとコマ”をここに紹介します。

１ もしもし電話が来たならば 話の内容確かめて

相手のだましにのりません あわてず対応いたしましょう

２ どんなに相手が急いでも わたしは決してあわてません
家族と相談することと 一人で振込みいたしません

先に記事を掲載しましたが、「男女共同参画講座」と「交通安全・防犯教室」にて印象に残っ

た内容を、ここで簡単に紹介させていただきます。



第四地区の活動を実施していく中で、第四地区のイメージを印象付けるための“ロゴマー

ク”を募集しております。応募者の皆さんには、粗品を進呈すると共に、採用された方につ

きましては、別にお礼を考えております。あなたの考えたマークが、第四地区の“シンボル”

となる大きなチャンスです。是非、ご応募願います。

第四地区住民を対象とした当該たよりを今後も定期的に発行する予定です。企業広告等

希望がありましたら事務局まで連絡願います。

日 時 平成 23 年 １月 22 日（土） 午後１時 30 分から

場 所 もんぜんぷら座 ８階 会議室 802

内 容 講演テーマ 「どうして長野に善光寺があるのか？」

講 師 信州善光寺玄證院（げんしょういん） 福島 貴和 住職

住民の皆さんに、第四地区の地域福祉等について“どのようなことを”「感じているか？」「考

えているか？」を教えていただくために、この“おたより”と併せて地区アンケートをお配りし

ました。是非、地区アンケートにご協力願います。
＜印刷協力：長野ﾌﾟﾘﾝﾄｻｰﾋﾞｽ＞


